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会長 山口 茂 
 
皆さん今晩は。 
本日は当クラブの新例会場での開始となりました、

記念すべき日です。今日に至るまで、会員の皆様に

は、多大の御協力を頂き、感謝しております。１月

３０日に澤田ＳＡＡ，渡邊幹事が備品をガーデンパ

レスの方に移動して下さり、１０周年記念式典の準

備では、午後から夜遅くまで、連日のように一週間

の内５日間という仕事があるにもかかわらず、１０

周年式典の島﨑総務委員長、飯塚式典委員長、馬場

式典副委員長、棚澤祝賀副委員長、大変ありがとう

ございました。 

 
 
 
 
 
１０周年に向けて、実行委員会として着々と準備が

進んでおりますので、当クラブの皆様は、当日の出

席参加が一番のお祝いとなりますので、出席をよろ

しくお願い致します。 
今年度は１０年間お世話になった会場からこちらに

お世話になり、例会場の変更を余儀なくされました。

そして次年度の例会場も含め、今検討致しておりま

すので、１０年目の今年を節目として、当クラブの

皆様が出席率６０％を目指し、ロータリーの友情が

さらなる強い絆で結ばれる事を願っています。 
 

Ｎｏ．２８ 

 

会 長 挨 拶 本日のプログラム ２月１４日（水） 
卓話・小原征男様（ギネス記録認定者） 

「川越藩鉄砲鍛冶第5 代目当主」 

加藤さん 
いつもお世話に

なってます。 

イエイエ 
島﨑さん、私こそ。 

仲良き事は 
美しき哉、だね 



論語の中の中心人物である孔子の一節より 
 
孔子曰く、益する者の三友あり 
損なう者の三友あり 
直なるを友とし、諒なるを友とし、多聞なるを友と

するは益するなり 
便辟なるを友とし、善柔なるを友とし、便佞なるを

友とするは、損なうなり  
現代語にしますと、  
孔子先生のおしえ。自分にとって有益な三種の友が

ある 
そして逆に有害となる三種の友がある 
まっすぐな友、義理堅い友、博識の友、これは有益

である 
しかし追従する友、裏表のある友、口先の巧みな友、

これは有害である  
と述べております。  

会長報告 
 
１． 本日の理事会承認ありがとうございました。 
２． ２月３日第２回クラブ奉仕部門セミナーＣＬ

Ｐに出席して参りました。（詳しくは佐川エレ

クトより） 
３． 2月5日に熊谷西クラブに、飯塚直前会長とメ

ークアップし、大変歓迎して頂き、山本会長、

古屋直前ガバナー補佐と例会後お話して、勉強

になりました。 
４． 2 月 22 日(木) IM 妻沼中央公民館１３：００

登録受付 
3月6日(火) 熊谷市運動公園10周年桜の植樹

10時30分集合 
      本日棚澤社会奉仕委員長と野口

石材専務と現地を見て参りました。 
4 月 15 日(日) 2570 地区大会、和光市民文化

センター9時登録 
5月16日(水) 当クラブ10周年式典 

５．毎月第一週例会を親睦例会としてお酒を出して

参りましたが、本日をもって最終と致します。

今後はアルコールのない親睦を行ないたいと

考えています。 
 
                                                          

 
 

幹事 渡邊 藤男 

 
１． 地区より 

＊ 「友」インターネット速報№２６９・２７

０・２７１ 

＊ 国際ロータリー第 2570 地区地区大会記念

ゴルフコンペのご案内 
＊ ２００５－６年度日豪青年相互訪問派遣

団・報告書 
２． ガバナーエレクト事務所より 

＊ 石川GEのブログの件 
         以上が届いております。 

 
 
 
 
 
 

＜米山奨学委員会＞ 
 

榎本 信哉 委員長 
 
「米山奨学部門（第2回）セミナー参加記」  
第２回米山奨学部門セミナーが２月３日（土）、東

松山市紫雲閣にて開催され、参加して参りました。 
14時に点鐘後、米山記念奨学会副理事長金子千侍先

生よりご挨拶がありました。米山奨学の歴史につい

て触れられ、米山奨学は日本独自のロータリー活動

であること、これまで幾多の学生を受け入れ国際社

会に貢献していること、日本と外国とのかけ橋とな

るまさに国際奉仕の事業であるとのお話がありまし

た。ついで第２５７０地区米山奨学部門委員長の西

沢孝夫氏より充分な金額を支給し、奨学生の数や金

額を減らさなくてよいように、世話クラブの増加、

奨学金寄付の増加のお願いがありました。会議では

推進副委員長の畑中教一氏および学友委員長の井上

豊氏から１９９４年から１９９７年頃には２０億円

位の米山奨学金のストックがあったのですが、現在

は１５億円にも満たないため奨学金も奨学生の数も

減少せざるを得ないこと、奨学生の受け入れをお願

いすると、受け入れられないと回答してくるクラブ

があるが、是非受け入れて欲しいとの要望がありま

した。 
 後半は奨学生の５分間スピーチでした。ほとんど

の学生が、８月の秩父音頭まつりの参加が楽しかっ

たと語りました。学生間の語学力に多少の差はあり

ましたが、昨秋当クラブに卓話にいらっしゃった李

氏は特に日本語が上手で、時間をオーバーしながら

もしっかりとスピーチをしていました。当クラブは

皆様のおかげで、１２月現在、個人別寄付金額は第

２５７０地区５６クラブ中２２位であり、胸を張っ

て参加できましたが、これからも米山奨学へのご理

解とご寄付をよろしくお願い申し上げます。 
 
 

幹 事 報 告 

委 員 会 報 告 



 

             ＜クラブ会報委員会＞ 
 

             島﨑 次弘 委員長 
         
 
 昨年の１１月に地区から購入のお願いが来ており

ました「だめ！飲酒運転」のリボンマグネットがよ

うやく届きましたので、本日皆様にお配りいたしま

した。費用につきましては、当クラブは理事会の承

認を得て１組1000円を全会員分会費より出して頂

けることになっておりましたので、早めに申し込ん

でおいたのですが、発注先のアメリカで輸送中にト

ラック事故で一度だめになってしまい、作り直した

ために到着が今日まで遅れてしまったとのことです。 
 今や飲酒運転に対しては警察の取り締まりや世間

の風当たりも相当に厳しく、撲滅が国民のコンセン

サスになっているとも言えます。私も自分を戒める

意味でも車に貼っておきたいと思います。 
 また、自転車の方も酒を飲んで乗ってはだめだそ

うですのでご油断召されぬように。これをおでこか

ほっぺたに貼りつけて乗って頂ければ安心だと思い

ます。 
 
 
 

           ＜親睦動委員長＞ 
 

                 棚澤 正行 委員長 
 
 
これまで親睦会にはアルコールが出ていましたが、

先ほど会長のお話にも出ました通り、今日の親睦例

会を持ってアルコールを出すのを最終とさせて頂き

ます。本日は榎本会員に自慢のシャンパンをご芳志

頂きました。感謝申し上げます。本日が最後の乾杯

となりますのでゆっくりとお楽しみ下さい。 
 
 
 
 
 
           

 

           佐川 順一 エレクト 
 

「第2回クラブ奉仕部門セミナー」について 
2月3日（土）に朝霞市民会館で開催され、山口会

長はじめ合計5名で参加して参りました。メインテ

ーマは先日栗山地区ロータリー情報委員長を卓話に

お招きした時にお話をして頂いた「ＣＬＰ・クラブ

リーダーシッププラン」についてでした。講師も同

じ栗山さんでしたので前回例会に出席した方は内容

はわかっていらっしゃると思いますが、簡単に説明

させて頂きます。 
「ＣＬＰ」は数年前よりＲＩにて検討され、６カ

国（日本は入っていない）での試験採用を経て、２

００４年にＲＩ理事会で推奨ロータリークラブ管理

組織として承認されました。これまでとの大きな違

いは、これまでクラブの主要な奉仕活動と位置づけ

ていた「クラブ奉仕」「職業奉仕」「社会奉仕」「国際

奉仕」の四大奉仕重視の委員会を解体して新たに５

つの常任委員会を設けることです。それは「管理運

営委員会」「広報委員会」「会員増強・退会防止委員

会」「ロータリー財団委員会」「奉仕プロジェクト委

員会」からなります。また、これまではワンイヤー

ルールの下に単年で委員会のメンバーを入れ替えて

きましたが、可能なら同じ委員会で３年間継続で望

むべきとしているのも大きな違いとなっております。 
これについてはセミナーでも喧々諤々の議論があ

りました。これまで最も重視していた四大奉仕委員

会がまとめて一つの委員会に押し込められ、広報や

増強・ロータリー財団委員会が格上げされて常任委

員会になるなど、これまでの奉仕活動重視より、人

数集め、寄付集めにより重心を移した改革でありこ

れまでのロータリーの良さを失わせてしまうのでは

ないかと言う懸念や批判が相次ぎました。特にロー

タリーの最も基本的な理念とも言うべき「職業奉仕」

の理念が今度のＣＬＰにはまったく反映されていな

いという栗山委員長のご指摘もございました。地区

内ではこのＣＬＰの導入には根強い懸念と反発があ

るように感じました。 
しかしＲＩの方では各クラブへの導入に向けて

着々と準備をしているようで、現在次年度ガバナー

の石川さんがＧＥＴＳでアメリカへ行っておられま

すが、相当ＲＩからプレッシャーをかけられている

ようです。セミナーでは、この問題は次年度・次次

年度により関係してくる問題であり、地区の方針を

決めるのはガバナーであるので、石川さんがお帰り

になるのを待って方針をお示しになるのを待とうと

言うことになりました。 
仮に地区で導入を決めても各クラブは独自に検討

して賛否を決められると言うことですが、いずれに

しても次年度の私や次次年度の棚澤さんには頭の痛

い問題になりそうです。皆さんのご理解とご協力を

お願い致します。 
  

＜クラブ奉仕委員会＞ 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

「2月の誕生会員」      「２月の奥様誕生」 

島﨑次弘会員 ２月  ３日  棚澤会員令夫人祥美様 ２月１０日   

加藤公一会員 ２月２２日  吉田会員令夫人喜枝様 ２月１３日 

挨拶する誕生会員                    司会 進行 棚澤正行委員長 

 
 
 
 
 
 
                    

加藤 公一 さん   

 
 

 
                   
               ※ 大野さん、甘い蜜には危険な香りがいっぱいです。 

そんな危ないものはさっさと私に引き渡しなさい！ 
            ・・・ 編集長のひとりごと  

                                         

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

米山奨学功労者 表彰          ポールハリスフェロー 表彰 
李 一孝さん・榎本信哉さん・佐川順一さん        高田直樹さん 

本日のプログラム  親 睦 例 会 
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ジャンケンゲームで見事

勝ち抜いて榎本会員のご

自慢のシャンパンを手に

した大野さん。 
会員全員が オーノー！！ 
とため息が出ました。 

島﨑 次弘 さん 



 

 出 席 報 告 

 
加藤 公一 委員長 

 
例会日 ２月７日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
３８  ２２  １６ ０ ５８％ 

 
 
 
 

 ニコニコ BOX 

 

井上 哲孝 委員長 

 

山口茂会長 

 新例会場での初例会に出席頂き、ありがとうござ

います。前会場には数々の思い出もありますが、

会員の皆様には 60%の出席率をぜひお願い致し

ます。 
渡邊藤男幹事 

 本日は親睦例会です。お酒を飲んだら車は運転し

ない様にお願い致します。 
佐川順一会員 

 本日からガーデンパレスにて例会が開催されます。

メイキャップに来たような雰囲気ですね。残念な

ことに、親睦例会にアルコールが飲めなくなった

ことがあります。つらいです。 
萎沢利行会員 

 ガーデンパレスでの最初の例会に参加させて頂き

ます。 
澤田將信会員 

 御世話になります澤田です。 
飯塚幸一会員 

 2 月 2 日に熊谷RC に、5 日には熊谷西RC の例

会に出席し、メーキャップをしてきました。両ク

ラブとも大変勉強に成りましたので、皆様も一度、

程好い緊張を味わってみませんか？楽しいゾ

ー！ 
矢部喜明会員 

 新しい会場で、気分一新、RCを楽しみます。 
岡部俊之会員 

 しばらくぶりのロータリーです。忙し過ぎるのも

考えものですね。孫の誕生も間近に迫って来まし

た。榎本先生夜中でも起こしますよ。 

李一孝会員 

 本日はガーデンパレスということで例会が新鮮で

すね。榎本さん、シャンパンごちそうさまです。 
榎本信哉会員 

 お暑うございます。暖冬で患者さんも少なくヒマ

です。小児科は冬が勝負ですので、このままでは

つぶれそうです。新しい会場で、新しい気持ちで

がんばりましょう。 
馬場孝会員 

 本日は新しい例会場で、新鮮な気持ちです。また

宜しくお願いします。 
岡本庄一郎会員 

 いよいよ本日より、ここガーデンパレスから南ロ

ータリーが発信されます。おめでとうございます。

新しい気持ちで初心にかえって出席しようと思

います。 
高田直樹会員 

 皆さん今晩は。今日も宜しくお願い致します。 
川岸勝会員 

 今日は遅れてしまいました。今後のガーデンパレ

スでの例会もよろしくお願いします。 
井上哲孝会員 

 みなさん!!こんばんは。本日もたくさんのニコニ

コ BOX ご投函、本当にありがとうございます。

次週もどうぞ宜しくお願い致します。 
[会員誕生] 
加藤公一会員 

 誕生日を祝っていただきありがとうございます。 
島﨑次弘会員 

 今月で右から読んでニジューゴ歳になりました

(５２歳←右から見てネ)。今日から新しい例会場

です。これからも心機一転みんなで力を合わせて

ガンバリましょう。 
 [奥様誕生] 
棚澤正行会員 

 妻に美しい花をありがとうございます。 
本日は最後のアルコール付き親睦例会となりま

す。本日のシャンパンは榎本会員よりのお心遣い

となります。榎本先生ご馳走様です。 
遠藤信行会員 

 妻にきれいなお花ありがとうございました。 
 
投函率 ９０．９％ 
進捗率 ７２．８％ 
 

 

 

 

 

 

 

 

熊谷南ロータリークラブ 

クラブ会報委員会 島﨑次弘・井上哲孝・馬場孝 
TEL  048-522-6143 FAX  048-522-6153 
E-mail: ksr@ps.ksky.ne.jp 

http://www.ksky.ne.jp/~ksr/ 



この人は一体誰でしょう？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ある時は出席委員長、ある時は副幹事。又ある時は 10 周年実行委員長、

そしてある時はパスト会長。 
 さまざまな顔を持って例会に出没するこの方は、門井由之警察署長の

必死の捜査にも拘らず未だにその実像はわかっていません。 
 情報をお持ちの方はすぐに事務局まで連絡を！！ 

ＴＥＬ ０４８―５２２－６１４３ 

ＷＡＮＴＥＤ！


